

**Mercredi 22 janvier 2014**



**Soirée d'hiver – Assemblée générale – 22 janvier 2014**

Encore une soirée formidable qui a réuni 58 anciens au Restaurant « le 154 Haussmann », entièrement privatisé pour la tenue de l'assemblée générale ordinaire qui a donné quitus à l'actuel bureau et a élu l'équipe en charge de l'animation de l'association pour les 2 prochaines années.

[En cliquant que le lien suivant, vous pourrez consulter le bilan de l'assemblée générale](#)

Succès total, comme nous en a témoigné Christophe Moinet, nouvel ancien qui s'est de suite porté candidat pour rejoindre le bureau !

« *Chers anciens, chers amis,*

*Voilà une très bonne soirée passée ensemble, une très bonne occasion de se retrouver et de faire de nouvelles rencontres. Avec une initiative de l'association cette fois : quelques invités*

*parmi les collaborateurs de Nielsen que l'on a rencontrés ou revus avec plaisir, dont Laurent Zeller qui nous a fait l'immense plaisir de se joindre à nous  
Venir à la soirée, c'est un moment très convivial et l'opportunité d'entretenir et développer son réseau.*

*Il est important que l'association continue à nous relier en tant qu'anciens de Nielsen. Il suffit de voir la bonne ambiance qui règne dans ces soirées pour en être convaincu. Une telle association entre anciens d'une entreprise, avec un si bon état d'esprit, n'est pas courante.*

*C'est pourquoi j'ai voulu rejoindre le bureau de l'association et apporter avec plaisir ma contribution au développement de l'association et du réseau "*

[Consultez l'album photo pour voir les photos de la soirée !](#)